

Liebe Schülerinnen und Schüler der Klassen 6,

erst einmal hoffen wir, dass es euch und euren Familien gut geht! Leider sehen wir uns vorerst noch nicht wieder und müssen weiter auf den bekannten Wegen (Homepage, Youtube usw.) den Unterricht fortsetzen. Wir sind uns bewusst, dass euch dies vor teilweise große Herausforderungen stellt und sind stolz auf euch, wie gut und engagiert ihr trotz allem arbeitet! Wir sind selbstverständlich weiterhin bei Fragen und Anliegen für euch ansprechbar. Nutzt bitte auch die Möglichkeiten, die euch hierbei geboten werden!

Denkt bitte auch noch einmal daran, uns die Lösung der freiwilligen Aufgabe zu schicken, falls ihr möchtet, dass diese bewertet wird.

In dieser Woche werden wir uns mit Rechtschreibung beschäftigen, vor allem mit der Groß- und Kleinschreibung.

Viele Grüße,

eure Deutschlehrerinnen